
2021 年 6 月 25 日開催 第 41 回定時株主総会 開催概要 

 

 

当社は、以下のとおり定時株主総会を開催いたしました。 

※この資料は、第 41 回定時株主総会の開催概要をホームページでお知らせする目的で作成したものであり、 

法定の「株主総会議事録」とは異なります。 

 

 

開 催 日 時： 2021 年 6 月 25 日（金曜日）午前 10 時 00 分～午前 10 時 44 分 

開 催 場 所： ハイアットリージェンシー東京 センチュリールーム 

（東京都新宿区西新宿二丁目 7 番 2 号） 

当日出席株主数： 37 名 

 

 

 

 



会議の目的事項： 

報告事項 

1. 第 41 期（2020 年 4 月 1 日から 2021 年 3 月 31 日まで）事業報告、連結計算書類並びに会計

監査人及び監査等委員会の連結計算書類監査結果報告の件 

2. 第 41 期（2020 年 4 月 1 日から 2021 年 3 月 31 日まで）計算書類報告の件 

 

決議事項 

第 1 号議案：取締役（監査等委員である取締役を除く。）6 名選任の件 

第 2 号議案：取締役（監査等委員である取締役を除く。）に対する譲渡制限付株式報酬制度に 

           係る報酬決定の件  

 

決議事項は、いずれも原案通り可決されました。 

 

 

質疑応答概要 

＜質問1＞ 

ドラゴンクエストウォークの発表会後、株価が上昇し、その後下落した。開発会社の株価も連

動していたが、それについてどう考えるか。 

＜回答1＞ 

株価に関して発行体としてはコメントを差し控える。発表会はあくまでもサービスの内容をお

伝えする趣旨の場であると考えている。それが及ぼす株価への影響はコメントを差し控える。 

 

＜質問2＞ 

発表内容などに関する内部者情報漏洩についてはどのように考えているか。 

＜回答2＞ 

しっかりと情報管理しており、漏洩の事実は認識していない。 

 

＜質問3＞ 

コンテンツ制作勘定について評価減を毎期計上しているのは過大計上であり、虚偽記載では

ないのか。 

＜回答3＞ 

コンテンツ制作勘定は資産であり、常に評価の対象となる。会計方針にも記載している通り、

会計原則に則り将来の収益見込み等に基づき、毎決算期末に適切に評価をおこなっており、過

大計上の事実はない。 

 

＜質問4＞ 

以前の新聞報道でドラゴンクエストⅩの運営期間に関するものがなされ、そこで言及された終

了時期が近づいてきているがドラゴンクエストⅩは今後どの位サービスを継続するのか。 

＜回答4＞ 

しっかりと運営しており、お客様に楽しんでいただいている。いつまで継続するかはここで申し

上げるべきことではないが、引き続きお楽しみいただきたい。 



 

＜質問5＞ 

取締役の殆どが社外取締役であるが社長の後継取締役は手当しているのか。松田社長も社

長に就任する前、数年間取締役を経験していたと記憶しているが。 

＜回答5＞ 

社外取締役を中心とする報酬・指名委員会で議論している。具体的な内容は申し上げられな

いが、人材は育ってきており、ゲーム開発分野のみならず、幅広い分野で候補者は多数いるの

で安心していただきたい。 

 

＜質問6＞ 

子供がデジタルの手段でゲームを購入する方法についてはどのように考えているか。 

＜回答6＞ 

購入にあたっては、クレジットカードなどによる方法が前提。安心、安全にプレイできる環境は、

業界全体として重要であり、トラブルにならない方法を考えていきたい。 
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